

X-Files Regeneration : la vérité est ailleurs, les spectateurs aussi

X-files : la vérité est ailleurs, les spectateurs aussi

Files Regeneration vient de sortir au cinéma, et si la vérité est ailleurs, les spectateurs aussi, car cette deuxième version ciné est déjà un bide retentissant.

[Actualité rédigée par 50000euros.com]

Les chiffres du box-office américain ne laissent planer aucun doute à ce sujet.- du 25 au 27 juillet 2008 : 10 millions de dollars de recette- du 1er au 3 août 2008 : 3,4 millions de dollars de recette Le total est donc jusqu'à présent de 17 millions de dollars lorsque le film en a coûté 30 millions. Entre les autres recettes dans le monde et la vente des droits pour la télévision, il sera difficile pour la production de rembourser le film. Le réalisateur Chris Carter voit donc sans doute s'envoler la possibilité d'un X-Files 3 au cinéma.

source => 50000euros

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le lundi 4 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8681-x-files-regeneration-verite-ailleurs-les-spectateurs-aussi.html>